

Einverständniserklärung Corona-Antigen-Schnelltest

Die Gemeinde Gerstetten stellt den Schülerinnen und Schülern, welche im Präsenzunterricht sind, sowie auch Kindergartenkindern Corona-Antigen-Schnelltest (Test) kostenfrei zur Verfügung.

- Das Testangebot ist freiwillig.
- Die zur Verfügung gestellten Tests werden im vorderen Nasenbereich durchgeführt.
- Der Test wird vom eingewiesenen Fachpersonal durchgeführt.
- Sollte der Schnelltest ein positives Ergebnis anzeigen ist dies zunächst ein Verdacht auf eine Corona-Infektion. Bitte bewahren Sie Ruhe. Das Fachpersonal wird den positiven Verdachtsfall umgehend dem Gesundheitsamt Heidenheim melden. Das Gesundheitsamt Heidenheim wird sich dann zeitnah mit Ihnen in Verbindung setzen. Das weitere Vorgehen ist im Informationsblatt „Mein Test ist Positiv – was muss ich jetzt tun?“ beschrieben.

Ich/Wir haben die vorstehenden Punkte gelesen, verstanden und akzeptieren diese.

Hiermit erkläre ich mich mit der Durchführung eines Antigen-Schnelltests bei meinem/unserem Kind einverstanden.

Schule / Einrichtung	
Vorname und Name des Kindes	Klasse / Gruppe
Unterschrift der Erziehungsberechtigte/n	Datum